

## Tätigkeitsbericht für die Amtszeit 2011/2012

v o n

**Vincent Thenhart (Politischer Geschäftsführer)**

Der nachfolgende Bericht beschreibt die Tätigkeiten in meinem Amt als Politischer Geschäftsführer des Kreisvorstands Mittelhaardt im Zeitraum vom 22.10.2011 bis 19.05.2012. Zu meinen Aufgaben gehörten laut Geschäftsordnung:

- Pflege der Termine auf der RLP-Homepage und Weitergabe an die Lokalpresse
- Pflege der Social-Media-Accounts
- Kontaktperson und Ansprechpartner für Junge Piraten im Kreisverband
- Protokollführung auf Vorstandssitzungen
- Leerung des Postfachs in Abstimmung mit dem Schatzmeister
- Pressesprecher

In meiner Amtszeit kam ich kontinuierlichen Aufgaben nach, so habe ich in Abstimmung mit dem Schatzmeister unser Postfach geleert, Termine auf der RLP-Website eingepflegt und an die Presse weitergeleitet. Selbstverständlich wurden alle Vorstandssitzungen besucht sowie an den Offenen Treffen in Neustadt, Bad Dürkheim, Haßloch und Speyer teilgenommen. Auch wurde die Öffentlichkeitsarbeit von mir betreut, also Social-Media-Accounts wie Twitter und Facebook mit Inhalten gefüllt. Des Weiteren wurden mehrere Pressemitteilungen maßgeblich von mir verfasst und an die örtlichen Lokalredaktionen weitergeleitet. Während dieser Amtszeit gab es einen Interviewtermin für das Internetradio Raute.FM über die Jugendarbeit in der Partei und die kommunalen Ziele im Kreisverband.

Außerdem habe ich an den Verhandlungen mit dem Hambacher Schloss zur Planung des Hambacher Festes sowie eines Landesparteitags auf dem Hambacher Schloss teilgenommen, in unregelmäßigen Abständen die Stadtratssitzungen besucht und ein Koordinationstreffen für die Wahl zum Bezirkstag 2014 ins Leben gerufen.

Des Weiteren habe ich an einer Datenschutz-Belehrung teilgenommen, die Demokratie-Foren auf dem Hambacher Schloss besucht, an einem Infostand in Haßloch teilgenommen, sowie ein Treffen der Jungen Piraten in Freinsheim mitgeplant.

Mit meinen Aufgaben als Politischer Geschäftsführer nicht unbedingt zusammenhängend, aber für die Piratenpartei teilgenommen habe ich an einer Podiumsdiskussion in Bingen, an der Veranstaltung „Jung sein in Neustadt?“ im Rathaus und dem Bar-Camp der Piratenpartei Rheinland-Pfalz in Vallendar, dort habe ich auch einen Vortrag über das Bundestagswahlrecht gehalten.

Neustadt an der Weinstraße,  
den 20. Mai 2012  
gez. Vincent Thenhart